

Le président cubain appelle à la création d'espaces pour la participation des jeunes



La Havane, 4 avr (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a exprimé jeudi la volonté de l'État et du gouvernement de promouvoir des rencontres systématiques d'innovation de la jeunesse, en présentant les principaux problèmes du pays et en réfléchissant ensemble sur les solutions possibles.

En dialogue avec les délégués participant à la séance de clôture du XIIe Congrès de l'Union des Jeunes Communistes (UJC), le président a exhorté les nouvelles générations à participer activement aux piliers de la gestion du gouvernement cubain dont ils sont les protagonistes, tels que l'informatisation de la

société, la communication sociale et la science et l'innovation.

Miguel Díaz-Canel a indiqué que dans la mesure où les jeunes sont capables d'accompagner la bataille économique et sociale, ils renforceront l'appel à l'unité que le général d'armée Raúl Castro Ruz a lancé dans son discours.

En ce qui concerne la politique d'hostilité impérialiste contre la plus grande île des Antilles, le chef de l'État a déclaré que l'expérience récente indique la nécessité de pouvoir surmonter l'intensification criminelle du blocus avec nos propres efforts et ressources.

"À cette fin, il appartient à la jeunesse d'assumer l'engagement de produire et de créer, à partir des espaces qui lui correspondent, les richesses dont le peuple a besoin, car ce sont elles qui pourront être distribuées de manière plus équitable afin de réduire les inégalités et les conditions de vulnérabilité ", a-t-il déclaré. (Source : [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351391-le-president-cubain-appelle-a-la-creation-despaces-pour-la-participation-des-jeunes>



Radio Habana Cuba